

# 城北通信 R7.7月

沼津城北 2025.7.29発行

## レスリング部壮行会



レスリング部は今夏の全国高校総体(安藤愛莉(2年), 駒田つかさ(1年))及び、全国高校生グレコローマンレスリング大会(星秀人(3年))への出場を決めました。7月3日(木)に壮行会が行われましたが、3人それぞれが試合に賭ける自身の思いを立派に話していました。

## 高校野球選手権静岡大会



7月6日(日)、高校野球選手権静岡大会にて本校野球部が常葉大附属橘高校との対戦に臨みました。試合は応援団や吹奏楽部、有志生徒の声援に支えられつつ善戦する場面もありましたが、最後はコールド負けに終わり、残念な結果となりました。しかし、野球部は人数が少ない中、他部活生徒の参加支援も受ける形で、最後まであきらめず、全力を尽くしました。

## 生物特別講話



7月9日(水)、長年、東京都立高校の理科教諭やNHK高校講座(生物)の講師を務められた岡幸子先生をお招きし、本校及び愛鷹分校生徒に対し、生物の特別講話をしていただきました。先生のお話は、生物学を生徒自身の身近な問題に落とし込むわかりやすい内容でした。またガラパゴス諸島に見られる生き物の魅力に関する部分は、聞いているこちらが惹きつけられるものでした。{この日の放課後、たまたまそれ違った生徒数人が「ガラパゴス諸島は…」などと話しながら下校していました。彼、彼女らの印象に大きく残ったのでしょうか。}